

Buscar

Edición del Miércoles, 11-Jul-12				Usuario	Hemeroteca	Fuente
INICIO	EL FARO DE CEUTA	EL FARO DE MELILLA	FORO FARO	MULTIMEDIA	BLOGS	SERVICIOS ESPECIALES

ESTAS EN: EL FARO DE CEUTA ▶ SOCIEDAD ▶ LA REVOLUCIÓN CIUDADANA, LABORAL Y ECONÓMICA DE INTERNET

La revolución ciudadana, laboral y económica de Internet

Miércoles, 11 de Julio de 2012 09:49 , A. Q.

0

Me gusta

0



EL FARO Esteban Romero y Alberto Ruiz, ayer, durante la entrevista en el Hotel Tryp.

ANTERIOR 1 de 3 SIGUIENTE

Fechas a un lado, más que el ya, apenas una década después, casi prehistórico debate sobre si fue en 2000 ó 2001, la verdadera barrera entre el siglo XX y el XXI la marca Internet y las Redes Sociales y de Información en sus distintas variantes. De esa revolución en marcha han venido a Ceuta a hablar Esteban Romero (@polisea) y Alberto Ruiz (@alberto_ugr), profesores de los departamentos de Economía Financiera y Aplicada, respectivamente, de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la UGR, coordinadores del curso de verano '¿Cómo adaptarse a los nuevos modelos económicos del siglo XXI? Explorando perfiles profesionales, empresas y sector público'.

En medio de una crisis económica que "profundiza las desigualdades dentro de los países" mientras "permite reducir el diferencial entre los países más ricos y aquellos en vías de desarrollo", ambos y el resto de ponentes se proponen "reflexionar sobre el papel de Estado y de las políticas públicas de cara a poder mantener el Estado de Bienestar sobre una economía sostenible sin dejar de lado la otra gran derivada, el desarrollo "fulgurante" de las tecnologías ligadas a Internet.

"Aspiramos a dar al alumnado una visión global de los nuevos modelos económicos que se están dando en este siglo, marcados sobre todo por Internet y la Sociedad del Conocimiento, desde el sector público hasta la empresa y el desarrollo profesional", resume Romero en el Hotel Tryp.

A su lado, Ruiz subraya la importancia de "saber adaptarse a los nuevos tiempos".

"Pretendemos dar algunas pistas para asumir los nuevos papeles, los nuevos roles que exigen estos tiempos y las herramientas a nuestra disposición", añade.

En la era de la Web es fundamental, coinciden, "poner en valor aquello en lo que eres especialmente bueno". "Más que el currículum tradicional tenemos que saber dar a conocer qué cosas hacemos bien, y para ello es fundamental Internet", resalta Romero convencido de que "hoy en día si alguien quiere saber algo de nosotros lo primero que va a hacer es poner nuestro nombre en Internet". Para conseguir que lo que encuentren sea lo que más nos interesa "no hay una receta única". "Si no te gusta escribir no tiene sentido abrir un blog, pero sí es importante estar en LinkedIn, una red profesional, y en Twitter, tener un dominio, ofrecer contenidos...", apunta dejando aun lado Facebook por su cariz más ligado a la amistad.

Internet y ciudadanía

La Red como espacio para buscar y encontrar trabajo es uno de los raiiles sobre los que se estructura el curso de verano: "Según las estadísticas, alrededor del 70% de los empleadores han escogido o rechazado trabajadores en función de sus perfiles en las Redes Sociales y de Información, donde te favorece la coherencia o tener unas buenas habilidades comunicativas y te penaliza mentir, hablar mal de tu empleador anterior...", advierten los coordinadores del curso, que recomiendan "ser transparentes y comunicar y visibilizar lo que eres".

Con alumnos de Márketing, Educación Primaria y Relaciones Laborales, Ruiz centrará su sesión de hoy "en la participación ciudadana y la influencia que en su transformación tiene Internet". "El sistema no ha cambiado, pero tenemos nuevos medios, canales de comunicación directos hacia los partidos y los políticos que cambian las cosas", alerta.

Según el experto, "sigue habiendo una soberanía popular en la que se basa el sistema, pero ahora estamos en condiciones de pedirles más directamente que nos rindan cuentas, evolucionando de una democracia participativa a una más deliberativa en la que la voz de la sociedad civil empieza a ser escuchada por más políticos".

A juicio de Ruiz, ambos deben cambiar sus paradigmas: "El ciudadano tiene que aprender a utilizar estas nuevas tecnologías para comunicarse y reivindicar ciertos derechos, pero el



RESTRICCIONES AL TRÁFICO EN CARRETERA N-352, P.K. 0+220 CIUDAD AUTÓNOMA DE CEUTA

Con motivo de la realización de los trabajos para la rehabilitación y el refuerzo del puente Virgen de África, se hace preciso afectar al tráfico de la siguiente forma:
-Afección: Prohibición de paso de vehículos cuya masa máxima autorizada sea superior a 15 toneladas por el puente Virgen de África (N-352, P.K. 0+220). Devido por Avenida de Reyes Católicos y Avenida Juan Pablo II, según punto de origen.
Duración: Desde Miércoles 4 de junio a las 00:00 horas hasta el Sábado 1 de diciembre a las 0:00 horas.



El Faro Digital en Facebook

Me gusta

A 3,616 personas les gusta **El Faro Digital**.

Ivan	Salva	mahsani	Abderrahma	Alfonso	Mercedes
Hutman El	Javier	Joaquin	Mario	Alejandro	Africa

Plug-in social de Facebook

Máster Agrónomos. UCAV
Posgrado oficial. ¡Matriculate ya! Universidad Católica de Avila
www.ucavila.es

Listado Cursos 2012-2013
Aprovecha este Mes Para Apuntarte Al Curso Que Te Interesa Busca Aquí
www.CanalCursos.com

MBA Dirección Empresas
MBA en Dirección de Empresas con Especialidades Admisión abierta
www.nebrija.com/mba

Cursos Gratis del Inem
+290 Cursos Gratis (Subvencionados) Apúntate a hacer Cursos Sin Pagar!
CursosGratis.eMaaister.com

Gestión anuncios

político también debe saber que tiene que rendir cuentas y que puede captar e identificar las preferencias sociales”, desgrana.

El profesor del Departamento de Organización de Empresas de la UGR Javier Delgado ofrecerá mañana a los alumnos del curso una ponencia titulada ‘La sostenibilidad y la integración de los stakeholders’. El programa se cerrará, el viernes, con una mesa redonda en la Facultad de Educación sobre ‘Retos, riesgos y oportunidades en el sector público, en la empresa y el desarrollo profesional’.

El 58% de los clientes del Parador en 2011 procedía del país vecino

El director del Parador La Muralla, Pedro Fernández, ha asegurado en el marco de la ponencia que ha pronunciado en el curso de verano de la UGR titulado ‘El Turismo Sostenible como alternativa de desarrollo económico para Ceuta’ que el 58% de los clientes que recibió el establecimiento durante el año pasado procedían del país vecino. “Su estancia media oscila entre uno y tres días y entiendo que disponemos de un nicho de mercado al que hay que aportarle un adecuado nivel de calidad y excelencia en la gestión, en continua mejora, para satisfacer sus expectativas”, ha advertido a los alumnos. Según Fernández, para fidelizar al visitante marroquí “se necesita una adecuada calidad basada en buen producto, formación y atención al cliente”. En esa línea, el Parador “ha instalado un modulo con seis canales de televisión marroquíes, productos halal para desayunos, carta de restaurante con platos adecuados, carta de vegetarianos, celíacos, detalles y trato personalizado, facilidad de aparcamiento, información adecuada sobre la ciudad en su idioma, facilidades para poder comunicarse, apertura de comercios durante los fines de semana, etcétera”. “En Marruecos”, ha subrayado el director del Parador, “hay un potencial de clientes de un nivel medio-alto que demanda nuestros servicios y al cual debemos prestar nuestra atención, incluido un buen número de clientes, funcionarios y personal administrativo de los diferentes consulados el país vecino que suele venir a Ceuta con asiduidad”.

Las cinco claves fundamentales del Turismo Sostenible

La responsable de ‘Viajes Fortur’, Coral García, ha desgranado en el curso de verano sobre Turismo Sostenible de la UGR en Ceuta las cinco “condiciones básicas” para que el sector tenga un alto grado de “sustentabilidad” alto. Se trata, ha enumerado a los alumnos matriculados, de “ser atractivo para el turista; ser rentable para nosotros; ser respetuoso con la naturaleza y con la historia, que son sus recursos básicos; ser competitivo frente a otras ofertas turísticas; y ser útil y beneficioso para la población”. “Para poder ser competitivos debemos diseñar un producto diferenciado con valores añadidos muy marcados”, ha señalado sobre Ceuta.

Alternativas para atraer visitas más allá de “sol y playa”

El Turismo aparece como “una de las pocas salidas para superar la situación de crisis económica en Ceuta”, pero quien visita la ciudad autónoma “no es de sol y playa”. A partir de esta premisa, el director del curso de verano de la UGR sobre Turismo Sostenible, Aureliano Martín, ha advertido a su alumnado de que, para explotar esa veta de negocio, la ciudad debe saber “buscar otras alternativas que sean sostenibles, respetuosas con el medio ambiente y con el entorno, y que se adapten a su especial idiosincrasia”. Para lograrlo, como principal fortaleza local encuentra que este sector está entre las prioridades estratégicas políticas de desarrollo económico.

Carteles históricos para difundir los atractivos locales

Con motivo de la celebración del curso de verano sobre Turismo Sostenible de la Universidad de Granada en Ceuta, el Instituto de Estudios Turísticos de España ha cedido a sus organizadores una colección de “sus mejores carteles históricos de promoción turística de España” desde el año 1929. En concreto, ha cedido 40 imágenes de promoción del turismo en Granada y las dos ciudades autónomas “exclusivamente para uso académico” que se exponen desde el lunes y hasta el viernes en la pantalla digital de la entrada ubicada en la entrada de la Facultad de Educación y Humanidades ubicada en El Morro.

COMPARTIR ▶       Me gusta 0 0   

Añadir Comentario:

Usuario registrado

nombre contraseña

Identifícate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate pulsando aquí.](#)

Novedades en los blogs

ENCARAMADOS A LA GRÚA

Por Carmen Echarri

La noticia del día estuvo ayer en Loma Colmenar, en donde un puñado de parados decidió subirse a la grúa bloqueando así la construcción pública de las

[Leer Más...](#)

ESPAÑA SE AHOGA EN SU PROPIO PASADO

Por Colaboradores

Castilla-La Mancha pretende modificar el reglamento de caza para incluir como actividad cinegética “la caza del jabalí alanceado a caballo”.

[Leer Más...](#)

VISTA AL FRENTE Por José María Campos

EL GOBIERNO DEL PARTIDO POPULAR SIGUE INNOVANDO

Por Carlos Folch

¿CÓMO DESMONTAMOS LA CARPA? Por Colaboradores

“MEDIATIZAR EL ASUNTO” Por Carmen Echarri



Publicidad



SERVICIOS A PROPIETARIOS DE VIVIENDAS

Ciclos de Formación 2012

Compara y Elige Aquí Los Mejores Ciclos de Formación. ¡Compara Aquí! www.tus-cursos-online.co Gestión anuncios ▶

Publicidad Google